



Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2015

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Umbau Grossratskaffeli

P145569

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Bedürfnis nach einem Personalcafé für die rund 60 Mitarbeitenden bestand schon lange. Am einfachsten und ökonomischsten schien es, die vorhandene Infrastruktur des Grossratscafés zu nutzen und den Raum an den sitzungsfreien 28 Tagen des Monats als Personalcafé zu gebrauchen. Allerdings musste der Zugang vom Korridor her ermöglicht werden.

